

**INVERSIONES ALSACIA y EXPRESS DE SANTIAGO UNO SOLICITAN INGRESAR
EN PROCESO DE REORGANIZACIÓN EMPRESARIAL**

Santiago, 17 de marzo de 2017

Inversiones Alsacia S.A. y Express de Santiago Uno S.A., se han acogido en el día de hoy al procedimiento concursal regulado en el Capítulo III de la Ley Nro. 20.720 (Ley de Reorganización y Liquidación de Empresas y Personas) a través de una solicitud de inicio de un procedimiento de reorganización judicial. El objeto de este procedimiento, es presentar una propuesta de reestructuración de activos y pasivos a sus acreedores, tendiente a regularizar y optimizar los recursos financieros de las empresas.

Inversiones Alsacia S.A. y Express de Santiago Uno S.A. le han solicitado formalmente en varias instancias al Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (Ministerio), adoptar medidas urgentes para restablecer el equilibrio económico de sus concesiones -grave y estructuralmente dañado por las acciones y omisiones de las autoridades, ajenas a la voluntad y control de las empresas- lo que ha afectado la sustentabilidad de las mismas. Esta situación se ha visto agravada por las últimas medidas adoptadas por el Ministerio, tras el quite ilegal de varios servicios de ambas empresas, lo que agudizó el crítico estado de viabilidad económica de la prestación del servicio concesionado.

Cabe señalar que durante el año 2016 los accionistas presentaron a la Presidenta de la República un "Notice of Intent", a fin de que se iniciase un periodo de consultas amistosas previo a la eventual interposición de una demanda arbitral internacional. Durante este proceso, los personeros designados por el Gobierno, no manifestaron interés de explorar soluciones a los profundos problemas que se han planteado en nuestras solicitudes. Esto sólo confirma la falta de voluntad del Ministerio por superar la presente situación de asfixia económica y operacional de las empresas, que se ha generado por las acciones y omisiones de las autoridades.

Esperamos que a través de esta reorganización judicial, Inversiones Alsacia S.A. y Express de Santiago Uno S.A., logren reestructurar sus pasivos, de manera de priorizar la continuidad del servicio de transporte público de pasajeros.

Alsacia y Express transportan diariamente a más de un millón de pasajeros por 35 comunas del Gran Santiago, representando más del 30% del total de usuarios del sistema. Las compañías pertenecen a un holding internacional, con experiencia en servicios de transporte público de pasajeros, soluciones medioambientales, servicios de outsourcing y desarrollo inmobiliario, en Chile, Colombia, Perú y Estados Unidos.

**Inversiones Alsacia S.A.
Express de Santiago Uno S.A.**